



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa



A juicio, 46 identificados con grupos criminales

FGJ precisa que, de 2018 a 2021, se logró procesar a ese número de personas

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

A pesar de que en esta administración las autoridades capitalinas han dado cuenta de detenciones de presuntos integrantes de grupos organizados que operan el narcomenudeo y otros delitos en la Ciudad de México, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) local únicamente ha logrado vincular a 46 personas con organizaciones criminales como *La Unión Te-*

pito, el Cártel de Tláhuac, Fuerza Anti-Unión, Los Roldfos y Los Molina.

De acuerdo con una solicitud de transparencia, la FGJ precisó que de 2018 a 2021, únicamente tiene este número de personas ligadas directamente con estas organizaciones criminales, de los cuales 44 se encuentran vinculados a proceso ya al interior de un reclusorio.

Por el delito de narcomenudeo, la institución a través de la Fiscalía para la Atención para el Delito de Narcomenudeo reportó únicamente la identificación de ocho sujetos detenidos en ese mismo periodo con *La Unión Tepito*; de sus antagonistas criminales, *Fuerza*

44

DE LOS VINCULADOS

a proceso se encuentran al interior de un reclusorio.

Anti-Unión Tepito, hay ocho relacionados también.

Del *Cártel de Tláhuac*, 11; *Los Molina*, siete, y *Los Roldfos*, 12, todos ellos, únicamente por lo que respecta al delito de narcomenudeo.

De acuerdo con informes, las autoridades capitalinas tienen identificadas que estas organizaciones delictivas no sólo operan el narcomenudeo, sino extorsiones, secuestro, homicidio, principalmente, y



La FGJ sigue la pista de miembros de bandas criminales.

se catalogan como generadores de violencia.

La información recibida a través del portal de transparencia contrasta con la serie de anuncios que han dado las mismas autoridades capitalinas, en donde señalan que, de octubre de 2019 al 15 de junio de 2021, se cumplieron 767 órdenes de cateo para atacar puntos de violencia en el territorio de las 16 alcaldías. ●

Fecha:

21/03/22

Sección: Seguridad

Página: 3

metro

Les echan el guante con armas y drogas

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- Más de 500 dosis de sustancias similares a diversas drogas fueron incautadas durante un cateo realizado en Barrio de La Concepción, en la Alcaldía Milpa Alta.

También fueron detenidos Víctor Alfredo, de 50 años; Bruno Isaac, de 21 años; Benito David, de 22; Bruno Alberto, de 28 años; y Raquel, de 46 años.

“Durante la inspección, en el sitio fueron asegurados distintos tipos de narcóticos, posiblemente cocaína, metanfetamina y marihuana, así como un arma de fuego con cartuchos útiles, además de dos básculas digitales e igual número de binoculares”, explicó la Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México.

Junto con el arma de fuego calibre .380, encontraron 14 cartuchos útiles.



Los cinco detenidos, la droga, el arma y las balas quedaron a disposición del MP.

Fecha:

21/03/22

Sección:

Página:

p. p

REFORMA
CREACIÓN DE MÉRITO

Hallan en Tlalpan sin vida a 2 jóvenes desaparecidos

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Los cadáveres de dos de los tres jóvenes reportados como desaparecidos en Topilejo, Alcaldía de Tlalpan, fueron localizados ayer, mientras que el tercero está grave en el hospital, informó la Fiscalía de Justicia de la CDMX.

La madrugada de ayer domingo, los cuerpos fueron

hallados en Parres, Tlalpan.

El viernes, habitantes de Huitzilac, Morelos, bloquearon la autopista y la libre México-Cuernavaca y responsabilizaron a comuneros de Topilejo de privar de la libertad a los tres jóvenes, supuestamente por ser talamontes.

Asimismo, se presumió la participación de la Guardia Nacional en la detención.

La Fiscalía capitalina informó que abrió una carpeta de investigación por desaparición forzada.



FGJ halla dos cuerpos de jóvenes en zona de Tlalpan

Son los reportados desaparecidos en Morelos; el tercero, en un hospital

DAVID FUENTES

—metropoli@eluniversal.com.mx

Este domingo se encontraron dos cuerpos sin vida en las inmediaciones de la zona boscosa de Tlalpan. Se trata de los jóvenes que fueron presuntamente secuestrados por integrantes de la comunidad ejidal de Topilejo, en Huitzilac, Morelos; la fiscalía capitalina ya investiga los hechos para deslindar responsabilidades.

Esto tras el reporte de desaparición de los tres hombres. Dos de ellos fueron localizados sin vida en el pueblo de Parres, mientras otro más se encuentra hospitalizado en la Ciudad de México, indicó la fiscalía capitalina la noche del domingo.

Derivado de lo anterior, el Ministerio Público de la Fiscalía Especializada en la Búsqueda, Localización e Investigación de Personas Desaparecidas, adscrito a la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, continúa la integración de la carpeta de investigación que abrió por el delito desaparición forzada.

La fiscalía dio a conocer que mantiene estrecha colaboración con autoridades federales, estatales y de la Ciudad de México, para ahondar en la investigación de los hechos.

Asimismo, personal especializado y multidisciplinario

1

HOMBRE

permanece hospitalizado por golpes, informó la fiscalía.

de la Dirección General de Víctimas de esa misma coordinación general estableció contacto con familiares de los agraviados para brindarles asistencia psicológica, jurídica y económica.

Según la carpeta de investigación iniciada en Morelos, la desaparición forzada de los tres jóvenes ocurrió el viernes pasado; a decir de los familiares, fueron "levantados" por personal del ejido de Topilejo al ser sospechosos de la tala ilegal en la zona.

El hecho provocó que los pobladores cerraran la carretera libre y la de cuota a Cuernavaca, Morelos, el viernes, para exigir la aparición de los jóvenes con vida. Hasta que tuvieron un diálogo con las autoridades tanto de la Ciudad como de Morelos fue que levantaron el bloqueo.

Los cuerpos presentaban huellas de violencia, mientras que el sobreviviente fue severamente golpeado. Apparentemente las víctimas pertenecían a una banda dedicada a la tala clandestina y al trasiego de drogas y armas de Morelos a la Ciudad de México. ●

Fecha:

21/03/22

Sección:

COMUNIDAD

Página:

P.P. 415

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

TLALPAN

Hallan dos cuerpos tras bloqueos

POR PEDRO TONANTZIN
E IVÁN MEJÍA

Dos de las tres personas que el pasado jueves fueron reportadas como desaparecidas, y por las que el viernes hubo cierres en las carreteras federal y de cuota México-Cuernavaca, fueron halladas sin vida en el pueblo de Parres, Tlalpan, mientras que la tercera víctima se encuentra hospitalizada, informó la Fiscalía General de Justicia de la CDMX.

Según las autoridades, los cuerpos localizados tendrían signos de violencia, así como lesiones en manos, pies, espalda y cuello.

TLALPAN

HALLAN CUERPOS

DE DOS DE LOS

DESAPARECIDOS

LA TERCERA VÍCTIMA se encuentra hospitalizada; por los tres hubo bloqueos el viernes en la México-Cuernavaca

POR PEDRO TONANTZIN
E IVÁN MEJÍA
comunidad@gtmm.com.mx

CUERNAVACA / CIUDAD DE MÉXICO.- Ayer fueron encontrados en la alcaldía Tlalpan los cuerpos de dos de las tres personas reportadas como desaparecidas el jueves pasado por habitantes de Huítzilac, Morelos, y por las que el viernes hubo bloqueos en las carreteras federal y de cuota México-Cuernavaca.



Fotos: Especial

Los cuerpos encontrados serían los de Juan Carlos "N" y Froylán "N"; mientras que Daniel "N" (derecha) sería quien se encuentra hospitalizado en la Ciudad de México.

Las víctimas fueron localizadas en el pueblo de Parres y el tercer desaparecido se encuentra hospitalizado en la Ciudad de México, confirmó la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) en un comunicado.

En tanto, la Comisión de Víctimas del Estado de Morelos detalló que la ubicación de los cuerpos se realizó en un paraje boscoso de Topilejo.

El hallazgo se logró tras la coordinación de autoridades de Morelos, Ciudad de México, la Guardia Nacional e incluso familiares de las víctimas, que realizaron búsquedas en los poblados de Parres y El Ajusco.

De acuerdo con autoridades involucradas en las pesquisas, los cuerpos tendrían signos de violencia, así como lesiones puntuales en manos, pies, espalda y cuello.

“Tras el reporte de desaparición el pasado viernes 18 de marzo, la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de Morelos, en coordinación con la Guardia Nacional y familiares de víctimas, realizaron acciones de búsqueda en los poblados de Parres y Ajusco de la alcaldía Tlalpan en la Ciudad de México.

“Durante las labores de búsqueda en los puntos de interés, se localizaron en el pueblo de Parres, perteneciente a la demarcación Tlalpan, los cuerpos sin vida de dos jóvenes que habían sido reportados como desaparecidos”, se lee en una ficha informativa de la dependencia de Morelos.

También establece que



Foto: Especial

Autoridades de Morelos, Ciudad de México y Guardia Nacional, así como familiares de las víctimas, durante la búsqueda.

tras la localización de los cadáveres se iniciaron “inmediatamente los protocolos correspondientes para el resguardo de la zona y levantamiento conducente por parte de FGJCDMX.

Esta última agregó que mantiene estrecha colaboración con autoridades federales, estatales y de la Ciudad de México para ahondar en la investigación de los hechos, por los cuales hay carpetas de investigación abiertas tanto en Morelos como en la capital.

De acuerdo con habitantes de Tres Marías que

protestaban el viernes pasado, los desaparecidos eran Juan Carlos Aguilar Castañeda, Froylán Flores y Daniel Neri Guzmán, sin embargo la Comisión de Búsqueda no precisa la identidad de las personas localizadas sin vida.

En tanto, de acuerdo con versiones aún no

confirmada por las autoridades, el sobreviviente sería Daniel Neri.

Las autoridades involucradas no descartan que el ataque contra los tres individuos esté relacionado con el delito de la tala clandestina en los límites de la Ciudad e México con el estado de Morelos.

Hallan sin vida en Parres a dos de tres hombres desaparecidos en Huitzilac, Morelos

Se brinda a familiares asistencia psicológica, jurídica y económica // Colaboran en el caso las autoridades de los tres niveles

DE LA REDACCIÓN

Dos de los tres hombres reportados como desaparecidos el pasado viernes en el poblado Fierro del Toro, municipio de Huitzilac, Morelos, presuntamente por un conflicto de tala de árboles y que provocó el bloqueo de la carretera federal y la autopista México-Cuernavaca, fueron encontrados sin vida en el pueblo de Parres, en Tlalpan.

La otra persona se encuentra hospitalizada en un nosocomio de la Ciudad de México, por lo que el Ministerio Público de la Fiscalía Especializada en la Búsqueda, Localización e Investigación de Personas Desaparecidas (Fipede) continúa con la integración de la carpeta de investigación que abrió por el delito de desaparición forzada.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México informó en un comunicado de prensa que mantiene estrecha colaboración con autoridades federales, estatales y de la

Ciudad de México para ahondar en la investigación de los hechos.

Personal especializado y multidisciplinario de la Dirección General de Víctimas, de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas estableció contacto con familiares de los agraviados para brindarles asistencia psicológica, jurídica y económica, indicó.

El conflicto que derivó en el cierre de ambas vialidades tiene que ver con la tala ilegal que hay en los bosques en los límites de la alcaldía Tlalpan y Morelos, informó la víspera la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien dijo que estará atenta a cualquier problema social que pudiera suscitarse.

Habitantes de la comunidad Fierro del Toro aseguraron que elementos de la Guardia Nacional detuvieron a los jóvenes, acusados de "talamontes", pero al no comprobarse ese delito, fueron presuntamente entregados a supuestos comuneros de Topilejo, en Tlalpan.

El sábado, este diario publicó que mandos de la Guardia Nacional señalaron que los elementos no realizaron ni participaron en operativo alguno en contra de presuntos talamontes; mientras la representación social de bienes comunales rechazó que se haya entregado alguna persona a los habitantes de San Miguel Topilejo.

Hallan sin vida a dos de los tres desaparecidos en Huitzilac

● Los encontraron en Tlalpan; el hecho causó el bloqueo carretero el viernes

DE LA REDACCIÓN / P 30



▲ Pobladores de Huitzilac, Morelos, bloquearon la carretera federal México-Cuernavaca por más de seis horas el viernes por la desaparición de tres

jóvenes, de los cuales ayer dos cuerpos fueron hallados sin vida en el pueblo de Parres, en Tlalpan.
Foto Rubicela Morelos

En CdMx hallan dos cuerpos de extraviados

CARLOS VEGA
CIUDAD DE MÉXICO

Dos de los tres hombres reportados como desaparecidos por habitantes del pueblo Fierro del Toro, en el municipio de Huitzilac, Morelos, fueron hallados sin vida en el poblado de Parres, en los límites de la alcaldía Tlalpan, informó la Fiscalía General de Justicia de Ciudad de México.

La dependencia informó el hallazgo de los cuerpos de dos personas en dicha localidad, ubicada entre los límites con Morelos, mientras que el tercer hombre actualmente se encuentra hospitalizado en un nosocomio de la capital.

Hasta el momento el Ministerio Público de la Fiscalía Especializada en la Búsqueda,

Localización e Investigación de Personas Desaparecidas, adscrito a la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, se encuentran integrando la carpeta de investigación iniciada por el delito de desaparición forzada desde el pasado viernes.

Esto último, luego de que habitantes del pueblo de Fierro del Toro bloquearon por más de cinco horas la carretera federal México-Cuernavaca como respuesta al supuesto plagio de las tres víctimas por parte de habitantes del poblado vecino de Topilejo, ubicado en la alcaldía Tlalpan.

La fiscalía capitalina detalló que colabora con autoridades federales, estatales y de Ciudad de México para ahondar en la investigación de los hechos; además, dijo que personal especializado y multidisciplinario estableció contacto con familiares de los afectados para brindarles asistencia psicológica, jurídica y económica. 

Fecha:

21/03/22

Sección:

Seguridad.

Página:

p/p y 4 | 1

metro

VIERNES Vecinos de Huitzilac achacaron el plagio durante una protesta a comuneros de Topilejo.



**Y VALIÓ
TOPILEJO**

APARECEN MUERTOS DOS Y EL TERCERO ESTÁ GRAVE

EN LA ALCALDÍA TLALPAN

Levantán 2 cuerpos

**LA TERCERA VÍCTIMA PERMANECE
GRAVE EN UN HOSPITAL DE LA CDMX**

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO. Los cadáveres de dos de los tres hombres que fueron reportados como desaparecidos en la zona de Topilejo, Alcaldía Tlalpan, fueron localizados y el tercero está hospitalizado, informó la Fiscalía General de Justicia (FGJ).

La madrugada de ayer, dos cuerpos fueron hallados en el pueblo de Parres, Tlalpan. El otro

hombre, reportado como desaparecido, fue localizado el sábado en estado grave en un hospital de la Ciudad de México.

El viernes, habitantes de las localidades de Fierro del Toro y Tres Marías, del Municipio de Huitzilac, estado de Morelos, bloquearon la autopista y carretera libre México-Cuernavaca a la altura de Tres Marías.

Acusaron que comuneros de

Topilejo habrían privado de la libertad a Froylán Flores, Juan Carlos Aguilar Castañeda y Daniel Neri Guzmán el jueves al acusarlos de supuestamente ser talamontes.

Asimismo, se presumió la participación de la Guardia Nacional en la detención.

Ese mismo día la comunidad de San Miguel Topilejo negó los hechos.

A fin de exigir que regresaran

con vida a los tres desaparecidos, los manifestantes quemaron llantas sobre la carretera y mantuvieron el bloqueo por más de cinco horas en el inicio del puente por el 21 de marzo, lo que causó caos vehicular.

El viernes, la Fiscalía capitalina abrió una carpeta de investigación por la desaparición forzada de los tres hombres.

Los cadáveres de los fallecidos fueron llevados a la morgue.



VIERNES La protesta se puso ardiente en la vía a Cuerna.



Fecha:

21/03/22

Sección:

Página: P/P y 13 | 1

El Gráfico

QUEMAN...

**LOS CHAVOS
POR CUYA
DESAPARICIÓN
CERRARON LA
AUTOPISTA
MÉXICO-CUERNAVACA
APARECEN
MUERTOS EN
TOPILEJO.
PÁG. 13**

CHADOS



DOS ESTABAN MUERTOS

ENCONTRADOS

Según familiares de los tres hombres, éstos habían sido secuestrados el pasado jueves por comuneros

FRANCISCO QUIROZ

Los cadáveres de dos hombres fueron hallados la madrugada de este domingo en el pueblo de Parres, en Topilejo, en los límites entre la CDMX y Morelos; al parecer se trata de vecinos del poblado de Huitzilac, presuntamente secuestrados por ejidatarios de Topilejo, y por los cuales se hizo un bloqueo de carreteras el viernes. Otro de los secuestrados, identificado como Erick Daniel, se encuentra hospitalizado.

El 18 de marzo, cuando comenzaba el "puente" por el natalicio de Benito Juárez, vecinos de Huitzilac cerraron las dos carreteras que unen la capital del país con Morelos, la autopista y la libre, en demanda de la presentación de tres hombres, presuntamente secuestrados el jueves por integrantes del ejido de Topilejo, quienes los acusaban de talamontes.

"Tras el reporte de desaparición de masculinos el pasado viernes 18 de marzo, la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de Morelos, en coordinación con la Guardia Nacional y familiares de víctimas, realizaron acciones de búsqueda en los poblados de Parres y



Las víctimas fueron halladas en la zona de Topilejo.



EL DATO

LA LIBRÓ

De los tres secuestrados, solo uno fue hallado con vida, el cual fue identificado como Erick Daniel, quien fue llevado a un hospital.

Ajusco de la alcaldía Tlalpan", informó la comisión.

CON SAÑA. Los cuerpos encontrados sin vida, presentaban visibles huellas de violencia, mientras que el sobreviviente hospitalizado, fue severamente golpeado. Aparentemente las víctimas pertenecían a una banda dedicada a la tala clandestina y al trasiego de drogas y armas de Morelos a la Ciudad de México.

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México señaló el sábado que el conflicto obedece a una disputa por tala ilegal de bosques. Sin embargo, la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México informó que colabora con autoridades federales y estatales para esclarecer los hechos.

Fecha:

21/03/22

Sección:

Metropoli

Página:

A-12



EL UNIVERSAL

En dos feminicidios indagan a exparejas

Según primeras indagatorias, agresores tenían una relación con víctimas

DAVID FUENTES

—david.fuentes@eluniversal.com.mx

Los feminicidios que se registraron la semana pasada, el de una agente de la Policía de Investigación (PDI) adscrita a la fiscalía capitalina, y el de un enfermera del Hospital Tláhuac, según las primeras investigaciones tienen algo en común: sus agresores aparentemente son sus exparejas.

Esta situación alertó otra vez a organizaciones feministas, pues detallan que a la fecha las agresiones vienen de las parejas de las víctimas, situación que advierten, no va a cambiar hasta que no se endurezcan las leyes y existan propuestas preventivas y no reactivas para erradicar el feminicidio.

Aunque el feminicidio de la Policía de Investigación se dio en el Estado de México, pues ahí se encontró el cadáver, las indagatorias revelan que todo empezó en la capital.

La víctima y su asesino salieron de la alcaldía Gustavo A. Madero, y fuentes cercanas al caso indicaron que buscaban “reconciliarse”; ella confió y eso le costó la vida.

Sobre el caso de la enfermera, Karina Napol, sus familiares señalan que también ya se había quejado de agresiones, sin embargo no denunció los hechos y por esa situación ninguna autoridad actuó.

JOSELIN CONTRERAS

Activista y penalista de la UNAM

“Ese es el tema que exigimos y que gritamos en todas las marchas, estamos hablando de una oficial preparada”

“Ese es el tema que exigimos y que gritamos en todas las marchas, estamos hablando de una oficial preparada, con un arma y los conocimientos necesarios para defenderse, trabajaba en la propia fiscalía y aún así la mataron y el criminal sigue impune, los trabajos son lentos aunque se trate de su propia gente”, expuso Joselin Contreras, activista y penalista de la UNAM. ●

Fecha:

21/03/22

Sección:

Ciudad

Página:

P.P. 41 | 1



JUSTICIA PARA KARINA

Karina Nápoles, una enfermera que atendía pacientes Covid en el Hospital General de Tláhuac, fue hallada muerta este fin de semana tras desaparecer el 11 de marzo con su hijo, quien fue enviado en un taxi a su casa; el niño dijo haber estado con su padre, sin su madre, en un sitio desconocido.

Fecha:

21/03/22

Sección:

Ciudad

Página:

P. P. 1 | 2

REFORMA
EN LA VOZ DE LOS MEXICANOS

Encuentran muerta a enfermera

SELENE VELASCO

Karina Nápoles Roldán atendía pacientes Covid-19 en el Hospital General de Tláhuac de la CDMX. Desapareció el 11 de marzo igual que su pequeño hijo y fue hallada muerta este fin de semana.

REFORMA publicó que Karina fue vista por última vez cuando salió a ejercitarse, de acuerdo con sus colegas y familiares, la misma mañana en que su ex pareja acudió a su casa en Milpa Alta para llevarse al menor de 9 años de edad; aunque dijo que lo llevaría al colegio, el niño no llegó a clases.

El 15 de marzo, al pequeño lo enviaron en un taxi. Dijo que estuvo con su padre en un sitio que no reconoció, pero que escuchó que se trataba de Hidalgo. Agregó que nunca vio a su mamá ahí.

Desde la desaparición, familiares y amigos reportaron a la Fiscalía lo dicho por el menor y, sobre todo, los antecedentes de violencia que padecía de su ex pareja. Personal del organismo les pidió esperar a ver si volvía por sí misma.

Aunque hasta el cierre de la edición la Fiscalía no había informado sobre las circunstancias de la muerte, los más cercanos a la enfermera están seguros de que fueron determinantes los antecedentes de violencia y la falta de atención urgente cuando se reportó la desaparición.

Más de un centenar de personas se manifestó durante el fin de semana en la explanada de Tecómitl, en Milpa Alta, donde ella vivía.

“Tal vez si las autoridades de la Ciudad de México hubieran hecho su trabajo, mi compañera Karina estuviera viva”, reclamó Rodolfo, trabajador del Hospital General de Tláhuac.

“Lo más triste y cruda realidad es que fue localizada sin vida. Una gran mujer de trabajo que salvó muchas vidas durante la pandemia y lo que llena de coraje es que las autoridades no pudieron salvarle la vida por un actuar tardío y torpe”, reprochó José Martínez, compañero de trabajo de Karina.

Elizabeth, habitante de Tecómitl, exigió que haya



Especial

■ Karina trabajaba en el área Covid del General de Tláhuac.

mayor seguridad en la zona. Igual que sus familiares, duda que haya sido un fallecimiento accidental.

“No fue una partida, fue un feminicidio, por eso las no formas se vuelven la única vía para exigir justicia”, dijo Berenice Jiménez.

Según fuentes allegadas al caso, los signos en el cadáver de Karina mostraban que murió hace días y habría sido encontrada después de que familiares de un hombre llamaron a la Policía para informar de su ubicación.

Alertaron del riesgo; apareció muerta

SELENE VELASCO

Karina Nápoles Roldán atendía pacientes Covid-19 en el Hospital General de Tláhuac de la CDMX. Desapareció el 11 de marzo igual que su pequeño hijo y fue hallada muerta este fin de semana.

Fue vista por última vez cuando salió a ejercitarse, de acuerdo con sus colegas y familiares, la misma mañana en que su ex pareja acudió a su casa

en Milpa Alta para llevarse al menor de 9 años; aunque dijo que lo llevaría al colegio, el niño no llegó a clases.

El 15 de marzo, al pequeño lo enviaron en un taxi. Dijo que estuvo con su padre en un sitio que no reconoció, pero que escuchó que se trataba de Hidalgo. Agregó que nunca vio a su mamá ahí.

Desde la desaparición, familiares y amigos reportaron a la Fiscalía lo dicho por el menor.

Aunque hasta el cierre de la edición la Fiscalía no había informado sobre las circunstancias de la muerte, los más cercanos a la enfermera están seguros de que fueron determinantes los antecedentes de violencia de su ex pareja y la falta de atención urgente cuando se reportó la desaparición.

Más de un centenar de personas se manifestó durante el fin de semana en la explanada de Tecómitl, en Milpa Alta, donde ella vivía.



Karina Nápoles, enfermera del Hospital General de Tláhuac, fue hallada muerta.



Foto: Especial

El Ministerio Público argumentó que el conductor viajaba a exceso de velocidad y que no respetó los señalamientos de tránsito.

IZTAPALAPA

Procesan e imponen prisión a conductor de atropellamiento

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

Un juez de Control vinculó a proceso y le impuso prisión preventiva al conductor de la camioneta que privó de la vida a una mujer y lesionó a seis personas más, tras atropellarlas en la alcaldía Iztapalapa, el miércoles pasado.

Durante la audiencia, el Ministerio Público le imputó a Galdino "N", de 38 años, los delitos de homicidio y lesiones culposas por tránsito de vehículo, indicaron fuentes del Poder Judicial de la Ciudad de México.

También señalaron que la representación social de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina acusó

que el día de los hechos el imputado viajaba a exceso de velocidad y que no respetó los señalamientos de tránsito de la zona.

Mientras que el conductor, a través de su defensa, aseguró que el accidente se derivó por una falla mecánica, pues dijo que impactó a las víctimas luego de perder el control de la camioneta de la marca Ford, color blanco, con placas PAM-4986, que tenía logotipos de Grupo EmaxC.C.

Sin embargo, el impartidor de justicia consideró que existían elementos para iniciar un proceso en contra del acusado y decidió imponerle la prisión preventiva justificada en el Reclusorio Norte.